



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL	0	14/03/2024	LEGISLATIVO

## Fuga del policía que presuntamente asesinó a normalista “son chingaderas”, dice diputado sobreviviente de Ayotzinapa

El diputado de Morena, Manuel Vásquez Arellano, quien fue líder de los 43 estudiantes de Ayotzinapa que fueron asesinados en el año 2014, calificó como “chingaderas”, la fuga del policía responsable del asesinato de Yanki Kothan, y exigió una investigación para castigar a los cómplices.



Manuel Vásquez Arellano. Foto: especial

En entrevista al interior de la Cámara de Diputados, se reconoció molesto por los hechos, y advirtió que la fuga del elemento policiaco reavivará el conflicto entre estudiantes de Guerrero y el gobierno.

“Son chingaderas, así lo digo y con todo el coraje. Acaban de renunciar varios funcionarios del Estado de Guerrero, yo creo por su incompetencia y por sus torpezas que habían hecho al principio de afirmar que el compañero Yanki Kothan iba drogado o iba con armas, ya la autopsia demostró que no, ya está tan claro que la fiscalía ha traído el caso”, declaró.

El diputado explicó que la gobernadora de Guerrero ya había logrado iniciar conversaciones con la familia del joven ultimado, por la intermediación del Centro de Derechos Humanos Minerva Bello: “Todo iba bien, sin embargo, nos levantamos con la noticia de que se les escapó el policía responsable, entonces, pues eso ya es ridículo, es una desvergüenza por parte de la policía del estado y de los responsables de la seguridad del país, porque siendo un caso tan grave que está avivando un conflicto ¿cómo es posible que se cometan ese tipo de errores?”.